



Mir kommen spontan die Alpen, Berge, Gletscher, Skigebiete, das Wallis, Schokolade und das Matterhorn in den Sinn. Ich war schon sehr oft in der Schweiz zum Skifahren, in Pfadilagern und habe auch Lager und Ausflüge mit der Schule gemacht. Eine ganz positive Erfahrung war das Lager im Wallis. Die Walliser sind sehr nette Leute. Und der Flug von Zürich nach Genf war auch super. Eine negative Erfahrung habe ich noch nie gemacht! Für Liechtenstein ist die Schweiz sehr wichtig, sonst müssten wir eine eigene Währung, eine eigene Grenze und ein eigenes Militär haben. Mir gefallen die Schweizer Skigebiete. Gut wäre es, wenn die Schweiz nur eine oder höchstens zwei Landessprachen hätte. Ein grosses Problem sind sicher die Drogen und die vielen Ausländer. Fleiss, Sauberkeit und Sparsamkeit sind die drei häufigsten Eigenschaften der Schweizer. Pirmin Zurbriggen ist der bedeutendste Schweizer.

Anuschka Schädler, Triesenberg, *1975, Liechtensteinerin, Schülerin